

LE BAILLEUL

« Mon combat pour la vie », une association créée pour Séverine

Séverine Chauvin lutte depuis plusieurs mois contre une forme rare de cancer du sein, dont aucun traitement n'est à ce jour connu en France. Histoire d'un combat effréné contre la maladie.

Guillaume Gaudin et Séverine Chauvin sont des Bailleulois bien installés dans la vie avec un emploi fixe chacun et deux fils : Louis, 7 ans, et Matéo, 10 ans. Tout allait pour le mieux jusqu'en février dernier, moment où Séverine s'est vue diagnostiquer un cancer du sein.

Une forme de cancer du sein « très agressif »

Les soins ont très vite commencé au rythme d'une chimio par semaine jusqu'au mois de juin. Après de nouveaux examens, les médecins de la mère de famille s'aperçoivent que le traitement ne fonctionne plus, ce qui les amène à choisir un nouveau protocole en adoptant une chimio beaucoup plus forte, à raison d'une fois toutes les trois semaines.

Début septembre, le cancer semble moins actif, mais après une autre série d'analyse, la maladie reprend le dessus à la mi-novembre. C'est à cette période que Séverine a pu poser un nom sur le mal qui la ronge : il s'agit d'un cancer du sein triple négatif métastatique, « très agressif », un cancer qui ne touche que 10 à 15 % de jeunes femmes en France et pour lequel il n'y a pas de traitement dans notre pays.

Un traitement en Allemagne

Battante, Séverine Chauvin a décidé de ne pas baisser les bras et de mener contre cet adversaire sournois le combat d'une vie, le combat pour sa vie. Une lueur d'espoir renaît lorsque la sœur de Séverine trouve, après avoir fait de longues recherches, une clinique privée en Allemagne dont l'efficacité de traitement a fait ses preuves puisque plusieurs patientes sont à ce jour en rémission totale.

Ce traitement, à base de chimiothérapie, d'immunothérapie et de vaccination, la mère de famille en a besoin et veut en bénéficier le plus



Guillaume Gaudin et Séverine Chauvin, le combat d'une vie.

PHOTO : LE MAINE LIBRE

tôt possible. Malheureusement, il a un coût important : 100 000 €.

Création d'une association

Pour aider Séverine, de la famille et des amis du couple ont décidé, la semaine dernière, de créer une association : « Mon combat pour la vie ».

Cette association, dont Mélissa Chauvin est la présidente, Noam Porcher, le trésorier et Amélie Lamy la secrétaire, a pour but, bien sûr, de récolter des fonds en vue de l'hospitalisation de Séverine en Allemagne. Plusieurs actions sont déjà menées, comme la création d'un calendrier, réalisé à l'aide d'un photographe, où les amis du couple vont poser nus. Ce calendrier sera très vite mis en vente sur la page Facebook de l'association. François, un autre ami, a décidé de récolter de la ferraille et de la vendre pour avoir des fonds, et, enfin, un autre ami, pizaiolo dans

un foodtruck, fera une soirée spéciale pizza où tous les bénéfices seront reversés à l'association. « Je suis énormément épaulé par mes amis et ma famille », insiste Séverine. Mais ces actions honorables restent insuffisantes pour récolter autant d'argent en très peu de temps puisque Séverine a besoin d'entamer ses soins à la mi-janvier en Allemagne. C'est pourquoi l'équipe de l'association a décidé de créer une cagnotte en ligne afin de récolter un maximum de dons.

Déjà 35 % de la somme récoltés

Lancée depuis jeudi dernier, la cagnotte a récolté 10 000 € dès la première journée, soit 10 % de la somme nécessaire. Hier, la somme totale dépassait les 35 000 €. « Il faut que cette lueur d'espoir devienne une vraie chance de guérison, pour Séverine, pour sa famille, pour la vie tout

simplement », commente Guillaume Gaudin, son mari.

Et d'ajouter ce message : « Nos remerciements ne seront jamais à la hauteur de ce que l'on reçoit, c'est bouleversant. Merci à toutes celles et ceux qui ont déjà participé à la cagnotte et pour leur soutien. Merci à nos familles, nos amis, nos collègues qui nous entourent et se mobilisent intensément. Merci du fond du cœur. »

En cette période de fin d'année un peu particulière, mélangeant Noël et pandémie, joies des festivités et peur de la contamination, espérons que beaucoup de donateurs anonymes viendront aider Séverine et sa famille pour qu'ils sortent vainqueurs de ce combat.

Lien de la cagnotte en ligne : www.helloasso.com/mon-combat-pour-la-vie-severine/collectes/mon-combat-pour-la-vie-severine